

警固小

「笑顔いっぱい」「友だちいっぱい」「元気いっぱい」

P T A だより 第2号 令和5年6月16日

会長 大丸 拓郎



平素より P T A 活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。いよいよ令和5年度 P T A 活動もスタートいたしました。

委員総会では、今年度からの新たな取り組みとして、各委員会には代表者を設けず、協力していただける方を中心に、「連絡係」「お財布係」を担当していただきました。集まっていた皆様、本当にありがとうございました。

委員総会の最後に、私からのお願いとして『子どもは未来からの使者』という言葉を引用し、今年度の P T A 活動の目的を説明させていただきました。

警固小学校の子どもたちは、将来、警固小学校の P T A として活動をするかもしれません。また、警固小学校では無くとも、別の地域や国で子供と接し活動する機会があるかもしれません。その時に、子どもの頃に両親や地域の方々から受けた優しさや、愛情を思い出し、次の世代に向けて優しさと愛情を送る事が出来れば、素敵な未来が待っていると私は思います。子育てには悩みが付き物ですが、『子どもは未来からの使者』を念頭に警固小学校の P T A が協力して、愛情をもって次世代にバトンを渡していきましょう。

運動会は、台風の接近もあり天気が不安でしたが、無事に開会する事が出来ました。先生方をはじめ、ご尽力いただいた皆様、本当にありがとうございました。午前中のみの開催でしたが、多くの地域の方々と交流し、大きなトラブルも無く、新しい形の運動会が開会出来たのではないでしょうか。運動会の間中、広報委員の皆様とボランティアスタッフとしてご協力いただいた方々が、広報誌の為に写真を撮って下さっている姿を見ました。子どもたちの為、一生懸命な姿にとても感動しました。皆様、ぜひ広報誌も楽しみにしていて下さい。

今後とも、警固小学校の子どもたちの為に、P(ぱッと) T(楽しく) A(明るい)活動と一緒に取り組んでいきましょう。よろしくお願ひします。

令和5年度 警固小学校 PTA 会長 大丸 拓郎

►ランタンフェスティバルについて

6月10日（土）・11日（日）の2日間、中央区PTA協議会と福岡青年会議所がタッグを組んでスカイランタンフェスティバルが舞鶴公園にて開催されました。警固小学校PTAは中央区の各小学校と一緒に、縁日ブースのお手伝いをしました。メインイベントのスカイランタン打ち上げは、警固小学校からも136個の申し込みがあり、願いを込めたランタンが初夏の夜空を美しく彩りました。



打ち上げ
の様子!!

►水泳学習の開始について（6月19日（月）～）

夏の暑い日が続いていますね！そんな中、子どもたちが待ちに待ったプールの日がやってきます！運動不足解消や健康増進にも役立ちます。ただし、水難事故等に注意が必要ですので、ルールを守り、思いっきり楽しく学習しましょう！



►役員会・運営委員会について

- ・役員会 6月16日（金） 9：30～10：15
- ・運営委員会 10：30～11：30